

《单词百科:friction是什么意思?friction怎么发音?friction的解释和用法》

英语单词friction是什么意思?friction怎么读?friction怎么发音?简答网为您整理了friction的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



friction怎么读

friction的读音:[fr k n]

friction的意思

1、n.摩擦;冲突, 不和;摩擦力;

friction的相关词组

1、angle of internal friction 内摩擦角;

2、angle of friction 摩擦角;

3、angle of external friction 外摩擦角;

- 4、cause friction 导致摩擦
- 5、sticking friction 粘着摩擦;
- 6、friction match 摩擦火柴;
- 7、friction breccia 磨擦角砾岩, 摩擦角砾岩;
- 8、friction facing 摩擦衬片;
- 9、rolling friction 滚动摩擦, 第二类摩擦, 轧制摩擦;

friction的近义词

- 1、conflict n.争执;矛盾心理;冲突;严重分歧;
- 2、disagreement n.反对意见;争执;不相符;
- 3、quarrel n.争吵, 分歧;抱怨的理由;

friction的双语例句

- 1、In designing a machine it is necessary to reduce friction as much as possible.

在设计一种机器时,必须尽可能减低摩擦.

- 2、Neglecting friction and air resistance, the pendulum's mechanical energy is constant.

忽略支点的摩擦和空气对摆的阻力, 摆的机械能为恒量.

- 3、With their reduced mass, the cages cut the roller bearings' energy absorption and prevent sliding friction.

其大规模减少的笼子里削减滚子轴承, 能量吸收和防止摩擦.

- 4、Childbirth often were evident friction hemorrhage, as its vulnerability, will suture bleeding difficult.

分娩时往往使疣体摩擦撕裂出血, 由于其组织脆弱, 会给缝扎止血带来困难.

- 5、The ball bearings reduce the friction on the joint.

滚珠可以减小结合处的摩擦.

6、In most machines friction consumes effort, with the result that less work is got out than is put in.

在大多数机器中,摩擦要消耗功,以致造成输出的功要小于输入的功.

7、The effects of friction on metallic rheology and mechanical parameters during plane strain compression were studied.

研究了平面应变压缩过程中摩擦对金属流变规律以及力能参数的影响.

8、Meanwhile, the friction and wear mechanism of composite coating is researched with modern analysis technologies . 4.

同时运用现代分析技术,分析了复合膜的摩擦磨损机理.

9、Friction compels a body in motion to stop.

摩擦迫使运动物体停止运动.

10、the coefficient of friction

摩擦系数

11、Main inducement is to get friction for a long time, shoe disagreement foot and sufficient deformation.

主要诱因是长期受摩擦,鞋不合脚和足畸形等.

12、In order to completely overcome the friction, the backward hot extrusion is used.

为了克服摩擦,使用了反向热挤压.

13、Friction lowers the efficiency of a machine.

摩擦减低机器的效率.

14、The stiction and friction influencing the yield and reliability of MEMS are reviewed in this paper.

文章评述了影响微电子机械系统(MEMS)成品率和可靠性的粘合力 and 摩擦力问题.

15、Oil is put in machinery to reduce the friction.

把油涂到机器上减少摩擦.

16、At the beginning of this thesis, there is a detailed introduction to friction model.

本论文首先详细介绍了摩擦现象的数学模型.

17、According to the work condition of pantograph slider, materials with improved friction wear performance was designed.

根据受电弓滑板的工况条件, 设计了摩擦磨损性能较佳的受电弓滑板材料.

18、Problem: Friction locks cause throttle levers to stick.

问题: 摩擦锁使节流阀杆卡住.

以上是简答网为您整理的friction怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于friction

的用法、friction的释义、friction

的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/friction>

